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平成２８年度徳島県南部地域政策総合会議 計画推進評価部会報告

１ 開催日時

平成２８年７月１５日（金）午後２時から午後３時４５分

２ 会場

南部総合県民局 阿南庁舎 大会議室

３ 出席者

（１）委員 ７名出席

委員 小林委員（副部会長），濵﨑委員，橋本委員，

町田委員

専門委員 石田部会長，森本委員，瀬川委員

（２）県関係

小泉局長，新居副局長，神野津波減災部長，塩見経営企画部長

桑村保健福祉環境部長，村上産業交流部長，新居県土整備部長

谷口政策調査幹，他

（３）市町関係

阿南市・松内企画政策課長，那賀町・武田総務課課長補佐，

牟岐町・宮内総務課長，美波町・礒野総務企画課長，

海陽町・戎谷まち・みらい課長

４ 議題

平成２７年度南部圏域課題解決プラン実施結果の評価について

５ 会議資料

資料１ 平成２７年度南部圏域課題解決プラン実施結果及び評価の概要（案）

資料２ 平成２７年度南部圏域課題解決プラン実施結果及び評価（案）

資料３ 南部圏域課題解決プラン（平成２８年３月）

６ 審議の経過及び結果について

（１）評価について

・「南部圏域振興計画」の５つの基本戦略を実施するための２９のプランについて評

価を行った。

プラン評価は，各プランをＡ，Ｂ，Ｃで評価する

Ａ評価：主要業績指標の達成に向け，順調に進んでいる

Ｂ評価：主要業績指標の達成に向け，概ね順調に進んでいる

Ｃ評価：主要業績指標の達成に向け，見直しが必要
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（２）評価結果について

・２９のプランについて評価を実施した。

「Ａ評価」は，２５プランで８６．２％

「Ｂ評価」は，２プランで６．９％

「Ｃ評価」は，２プランで６．９％

（３）委員からの主な意見

○評価に関するもの

・プラン１５，プラン１６について

各市町からもっと情報を出してもらわないと，発信するのは難しい。

・プラン２４「４５歳未満の移住者数」について

目標が低いと思われる。移住者の数を増やしていっていただきたい。また，４５

歳以上の移住についても目標に入れるべき。

○その他

・移住してくるあるいは新規に就業する人数だけを見るのではなく，定住・定着す

る人数についても注目すべき。

・日和佐だけでなく，鷲敷の道の駅についても，魅力を向上させる取組みをして欲

しい。

・高速道路の完成時期について，看板等で明示すべき。周知があれば，交通渋滞等

があっても我慢ができる。

・農業で移住してくれた人とは交流ができているが、サテライトオフィスの方とは

なかなかできていないので、定住につなげていくためには，サテライトオフィスが

来てからの関わり方を考える必要がある。

・林業について，獣害や水害のおそれもあるため，全体をみて，伐採した後の状態

まで考えて欲しい。


